

尼崎市立名和小学校

学校通信

平成 27 年 11 月 2 日

11 月の生活目標

「廊下や階段は静かに
右側を歩こう」



気持ちを込めて

”芸術の秋” 小さな芸術家たちが、筆で描いたり、はさみやノコギリで切ったり、糊やボンドで貼り付けたり、いろいろと工夫をこらして嬉しそうに創作活動をしています。今月 5 日（木）からのオープンスクール・図工展に向けて、最後の仕上げに入っているようです。教室だけでは収まらず、廊下にも個性豊かな作品があふれています。今年は、全校で一人一人が美味しそうなケーキも作っています。ご来場いただき、一人一人の作品を楽しみながらご覧いただきたいと思います。

さて、11 月 3 日は文化の日です。「自由と平和を愛し、文化をすすめる日」として国民の祝日に定められました。当日、皇居では文化勲章の授与式が行われます。授与式では「国家または公共に対し功労のある方、社会の各分野における優れた行いのある方などを表彰するもの」として、勲章及び褒賞があります。文化は永遠であるべきとの意向で作られた常緑樹の橘を模した勲章と、報償として終身年金が贈られます。文化勲章の受章を目指して頑張るもよし、美術館・劇場に足を運んだり、実際に何かを創作したりするもよし、人生を豊かに過ごすための手段の一つかも知れません。自由と平和を愛し、より良い日本文化を形成していきたいものです。

学校では、毎日お昼に掃除をしています。全校生が一斉に決められた場所を心をこめてきれいにします。校長室前の廊下も、ぞうきんでの水拭きをしっかりとやってくれています。その様子を聞いていると、「そこがまだヤン」「次はこっちやで」とか「ちゃんとしいや」と言いながら頑張っています。自分でまだできていないところに気づき、進んで掃除してくれている子もいます。汚れているところを見つけ、自主的に掃除をする動きが学校全体に広がることを期待しています。子ども達のこんな頑張りを支援できるよう、今後もご理解とご協力をよろしくお願いします。

新校舎の完成が間近です。先日、新校舎の中を見てきました。外観もきれいですが、各教室のきれいなできあがり感謝しています。3 学期から使用することになりますが、いつまでも美しく保ちたいと思います。3 学期にはお越しいただき、様子をご覧頂けたらと思います。

校長 石塚 和之

ご協力ありがとうございます

昨年に引き続き、校舎建て替え工事により運動場が狭い中、体育大会を行いました。観覧席の場所や写真撮影の場所が限られる中、多くの保護者の方や地域の方に支えられて、この 2 年間体育大会を行うことができたと感じています。この場をかりて、感謝申し上げます。

また、子どもたちへの温かい拍手や声援もありがとうございました。2 学期が始まって約 1 ヶ月間、子どもたちは体育大会に向けて一生懸命練習してきました。温かい拍手や声援を受けた子どもたちの「やったぞ!」「がんばったぞ!」という誇らしい姿を見ることができました。また一つ、子どもたちの成長を感じられる機会になりました。

来年度は、運動場が元の広さに戻り、体育大会を行うことができます。今後とも本校学校行事へのご理解・ご協力をよろしくお願いします。

体育主任 増井 弘崇

11月の行事

日	曜	行事予定
1	日	
2	月	委員会
3	火	文化の日
4	水	環境体験（3年）
5	木	代表委員会 図工展+オープンスクール NO 残業 DAY
6	金	↓
7	土	↓
8	日	
9	月	代休日
10	火	
11	水	
12	木	NO 残業 DAY
13	金	尼崎市音楽会（4年）午後～
14	土	
15	日	
16	月	朝会 クラブ
17	火	耐寒マラソン（～12/4）
18	水	
19	木	学習到達度テスト（5年） NO 残業 DAY
20	金	5校時まで
21	土	
22	日	
23	月	勤労感謝の日
24	火	個人懇談
25	水	↓
26	木	NO 残業 DAY
27	金	↓
28	土	
29	日	
30	月	委員会 校内人権週間（12/4（金））
備考		11/30（月）～12/4（金）校内人権週間 12/7（月）朝会 クラブ 12/9（水）児童会役員選挙 12/10（火）代表委員会 12/14（月）集会 地区児童会・集団下校 12/21（月）給食終了 12/24（木）期末大掃除 12/25（金）終業式

図工展

子どもたちが一生懸命作ってきた作品ができあがりました。

体育館にて下記の日時で行いますので、ぜひ足をお運びください。

5日（木）10:30～16:00

6日（金）10:30～16:00

7日（土）10:30～15:00

※5日と6日の12:20～13:45は閉館します。

※閉館30分前までに入館していただきますようよろしくお願いいたします。

オープンスクール

5日（木）～7日（土）の図工展に伴ってオープンスクールも行います。給食や掃除など、参観日やご家庭で見せる顔とは、また違った顔を見ていただけたと思います。

個人懇談

11/24（火）～11/27（金）までの4日間行う予定です。

お子さんの学校生活の様子や成長ぶり、学習面だけでなく健康面・生活面など広くお話できればと思っています。短い時間ではありますが、お越しいただくのをお待ちしております。お忙しいとは思いますが、よろしくお願いいたします。